



赤い屋根

学校便り いちき串木野市立旭小学校



令和8年1月

★旭小キャッチフレーズ★

「あかるい笑顔 さわやかあいさつ ひとみ輝く旭っ子」



駆ける「午」のように！

校長 福元 親視

大寒を迎える、1年で最も寒さが厳しい時期を迎えました。特に、ここ旭小があるところは金山峠でも一番高いところにあり、さらに山々に囲まれていることから、平地に比べて3度低いとよく聞きます。確かに「寒い」です。というより「冷える」に近いでしょうか。そんな寒さの中でも、登校後すぐに運動場に出て、ドッジボールやなわとびをしている子供達、元気いっぱいの姿の旭っ子、とてもうれしく思い、私自身も元気をもらっているところです。

さて、今年の干支は「午（うま）」ですが、古来より馬は、人間に寄り添い重い荷物を運び、時には戦場を駆け抜ける勇猛さと賢明さを兼ね備えた存在として尊ばれています。また、その颯爽と走る姿から「物事が円滑に進む」「飛躍する」象徴とも言われています。そこで、子供達へのこの3学期に取り組んでほしいことが二つあります。

一つ、「一歩一歩、積み重ねる」ことです。馬は時速60kmを超える速さで走るそうですが、最初からその速さが出るわけではありません。まずはしっかりと大地を踏みしめ、リズムを整え、徐々に加速していきます。この一月、二月という時期は、子供達にとって「次なる飛躍のための根を張る時期」です。学習であれば、成果を確かめ課題と向き合うことです。今の学年で身につけなければならないものは、3月までに少しでも身につけるようにと始業式にて話をしました。この一歩一歩の積み重ねこそが、大きく駆け出すための準備となります。

二つ目、「周りに目を配ることです。馬は非常に感受性が強く、仲間の気持ちを察する能力に長けているそうです。友達の喜びを自分のことのように喜び、困っている子がいたらそっと寄り添う。そんな思いやりをもった子になってほしいと願っています。

三学期、6年生は中学生に、1から5年生は一つ上の学年に進むための準備期間です。この時期に大切なのは結果を急ぐことではなく「当たり前のことを、馬鹿にせずに、ちゃんとやる」ことです。小さなことの繰り返しです。宿題をする、早寝早起きをする、忘れ物をしないなど、日頃からしていることをちゃんとやることが、大きな自信となり、そして「馬力」となり大きく飛躍していきます。

ご家庭や地域におかれましても、本校の教育活動にご理解とご支援を賜り感謝申し上げます。引き続き、子供達を温かく見守り、声かけをしていただければと思います。

最後に、インフルエンザが市内外問わず流行しています。まだまだ余談を許さない状況です。手洗い、うがい、十分な睡眠と栄養など子供達が毎日元気に登校できるよう引き続き健康管理へのご協をお願いいたします。



たくさんの振る舞い、ありがとうございました！

1月10日（土）の17：30から、芹ヶ野集落において、「鬼火焚き」が予定されていましたが、林野火災警報のため中止となりました。

しかし、猪鍋やぜんざい、焼き餅、焼き芋など、たくさんの振る舞いがあり、参加した児童は充実した時間を過ごすことができました。準備をしてくださった地域の皆様、ありがとうございました。



ベネチアンガラスで箸置きづくりに挑戦！

1月6日（火）に、家庭教育学級が行われました。

今回は、本校でソーシャルスクールワーカーを務める福永先生を講師として、親子でベネチアンガラスを使った箸置きづくりに挑戦しました。

細かい作業に集中し、静かな時間が流れましたが、親子で箸置きづくりを楽しむことができました。

どんな箸置きに仕上がってくるか楽しみですね。



- | | |
|--------|----------------------|
| 21日(水) | 移動図書 クラブ活動⑥ |
| 22日(木) | 親子読書の日 ICT支援員来校 |
| 23日(金) | ESG(6年生) |
| 27日(火) | 教育相談：スクールカウンセラー来校(市) |



- | | |
|--------|-----------------------------------|
| 3日(火) | 串木野中学校入学説明会 |
| 4日(水) | 移動図書 |
| 5日(木) | 学習発表会準備 |
| 6日(金) | 学習発表会⑤ |
| 11日(水) | ベリーナイス週間(～12日) |
| 12日(木) | 建国記念の日 |
| 14日(土) | クラブ活動⑥ |
| 18日(水) | 新入学児童体験入学・保護者説明会 |
| 19日(木) | 移動図書 新入学児情報連絡会 |
| 23日(月) | 学校運営協議会 |
| 25日(水) | 天皇誕生日 親子読書の日 |
| 26日(木) | 教育相談：スクールカウンセラー来校(県) |
| 27日(金) | 学校保健委員会・家庭教育学級 学級PTA お別れ交流会 |

行事のお知らせ

学習発表会

期日：令和8年2月 6日(金)

場所：旭小学校体育館・各教室

日程：13:45～14:25

各学年の発表や市の音楽発表会での全体合奏を行います。

学校保健委員会・家庭教育学級・学級PTA

期日：令和8年2月26日(木)

場所：プレイルーム・各教室

日程

13:45～ 学校保健委員会・家庭教育学級

14:50～ 1・2年、あおぞら学級PTA

15:30～ 3・4年、5・6年学級PTA

今回の学校保健委員会・家庭教育学級は、docomoの方を講師にお招きし、児童・保護者一緒に活動を行う予定です。